
Protokoll der LUSC-Jahreshauptversammlung
2013

Datum: 26.04.2013

Zeit: 20:10 Uhr – 21:23 Uhr

Schriftführer: O. Krisch

Anwesend: 11 Mitglieder laut beigefügter Teilnehmerliste

Anlage: Teilnehmerliste

TOP 1: Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit;

Beschluss der Tagesordnung

TOP 2: Wahl der Wahlleitung

TOP 3: Bericht des Vorstandes über 2012

TOP 4: Bericht des Kassiers über 2012

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer

TOP 6: Entlastung des Vorstandes und des Kassiers

TOP 7: Neuwahl des Vorstandes und des Kassiers

TOP 8: Neuwahl der Kassenprüfer

TOP 9: Haushaltsplan 2013

TOP 10: Sonstiges; Anträge

Schwabach, 26.04.2013

Protokollführer

O. Krisch



TOP 1: Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit;

Beschluss der Tagesordnung

Nach der Begrüßung durch den Versammlungsleiter Sven Velt wird die
Beschlussfähigkeit der Jahreshauptversammlung (JHV) festgestellt.
Anwesend sind 11 von 44 Mitgliedern (, 25% der Mitglieder) der
LUSC. Im Anschluss daran wird durch die Teilnehmer der JHV die
Tagesordnung einstimmig beschlossen.

TOP 2: Wahl der Wahlleitung

Für die Wahl der Mitglieder der Wahlleitung stellten sich folgende
Mitglieder zur Verfügung:

• Mathias Röhl

• Simone Zimmer

Alle wurden einstimmig durch die Teilnehmer gewählt und nahmen
die Wahl an.

TOP 3: Bericht des Vorstandes über 2012

Im Anschluss an die Wahl der Wahlleiter stellte der Vorstand, vertre-
ten durch Sven Velt, den Bericht aus dem Jahr 2012 dar. Angesprochen
wurden folgende Punkte:

• Stammtische.

– Trotz der Tatsache, dass an den Stammtischen wieder Lap-
tops zugelassen sind, hat sich die Besucherzahl zwar ver-
bessert, aber nicht wesentlich erhöht. Es kann nicht daran
liegen, dass Neue nicht ausreichend aufgenommen wurden.
Nach Aussage von Norman Zimmer wurden Neue, die zu den
Stammtischen gekommen sind, offen empfangen und einge-
bunden.

– Es zeigt sich, dass es immer noch ein Problem ist, genügend
Vorträge zu finden. Die Teilnehmer an der JHV bemerkten,
dass es mehr Daddle-Stammtische geben sollte.

– Es besteht die Möglichkeit für einen Vortrag über
”
Freifunk-

Franken“einen Vortragenden einzuladen.
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• Veranstaltungen

– Sven dankt Sebastian für die Möglichkeit die Winterfeier im
Ferienhaus seiner Eltern auszurichten.

– Ein weiterer Dank geht an die Referenten der VHS-Kurse.
Diese waren im Vergleich zu den Jahren davor schlecht be-
sucht, was auch an der VHS lag.

– LUG-Camp Wuppertal

– Grillfeier (Juni-August)

TOP 4: Bericht des Kassiers über 2012

Norman Zimmer stellt den Kassenbericht vor. Der Kassenstand am
31.12.2012 betrug 6174,49e. Dies sind 540,45e mehr als im Vorjahr.
Vier Mitglieder haben bis zum JHV-Termin keine Einzugsermächti-
gung abgegeben bzw. den Mitgliedsbeitrag bezahlt. Diese erhalten
jetzt eine Mahnung mit Androhung eines Vereinsausschlusses.

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer

Armin Kretschmer berichtet über die Kassenprüfung, die er mit Chri-
stian Schütz und Mathias Röhl durchgeführt hatte. Bei der Kassen-
prüfung wurden keine Unregelmäßigkeiten gefunden.

TOP 6: Entlastung des Vorstandes und des Kassiers

Christian Schütz beantragt die Entlastung des Vorstandes. Diese wur-
de einstimmig gebilligt. Im Anschluss daran wurde die Entlastung des
Kassiers durch Sven Velt beantragt. Auch der Kassier wurde einstim-
mig entlastet.

TOP 7: Neuwahl des Vorstandes und des Kassiers

Für alle Wahlen wurde keine geheime Wahl beantragt.

1. Vorsitzender

Vorschlag: Sven Velt
Stimmen: 11 Ja-Stimmen

2. Vorsitzender

Vorschlag: Sebastian Harl
Stimmen: 10 Ja-Stimmen

1 Enthaltung
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Kassier

Vorschlag: Norman Zimmer
Stimmen: 11 Ja-Stimmen

Schriftführer

Vorschlag: Oliver Krisch
Stimmen: 11 Ja-Stimmen

Alle vier Kandidaten wurden nach dem Vorschlag gefragt, ob sie sich
zur Wahl stellen und bejahten dies. Nach der Wahl wurden die Kan-
didaten wieder gefragt, ob sie die Wahl auch annehmen. Auch dies
bejahten alle vier Kandidaten.

TOP 8: Neuwahl der Kassenprüfer

Für die Neuwahl der Kassenprüfer stellen sich folgende Mitglieder zur
Verfügung:

• Mathias Röhl

• Christian Schütz

• Armin Kretschmer

Alle drei Kandidaten wurden gefragt, ob sie sich zur Verfügung stellen
würden. Sie bejahten dies. Nach der einstimmigen Wahl der Kandida-
ten nahmen diese die Wahl an.

TOP 9: Haushaltsplan 2013

Aus dem alten Haushaltsplan standen folgende Punkte an:

400e für ein Banner und eine Flagge

2500e für Netzwerkequipment

400e für Marketing

Für den neuen Haushalt wurde folgendes beschlossen:

400e für Access Points für das Freifunknetz
Dieser Betrag soll erst nach dem Vortrag über das
Freifunknetz und einer anschließenden Diskussion für die
nötige Anzahl an Access Points ausgegeben werden.
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TOP 10: Sonstiges; Anträge

Linux statt XP Als mögliche Orte für das Wochenende könnte das
Gaswerk oder das Bürgerhaus 2 in Frage kommen.

JHV Der Termin für die nächste JHV wird auf Anfang 2014 festge-
setzt.

Ansonsten lagen keine weiteren Anträge vor.
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